

lunes 16 de diciembre de 2019

El Ayuntamiento de La Laguna apuesta por la participación comunitaria en la recogida de juguetes

El proyecto Pajes Solidarios incide de manera especial en la recogida de juguetes no sexistas y que carezcan de carácter bélico

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Bienestar Social que dirige Rubens Ascanio, lleva a cabo el proyecto Pajes Solidarios, una iniciativa destinada a la compra, recogida y entrega de juguetes para niñas y niños de 0 a 14 años con motivo de las fiestas navideñas. En el caso de las familias con niños y niñas mayores de 11 años, a cada una se le entregará un bono de 30 euros para que puedan adquirir los regalos adaptados a sus preferencias.

“Nuestro objetivo es acercarnos cada vez más a las familias, respondiendo a sus necesidades y apostando por su dignidad”, sostiene el concejal de Bienestar Social, Rubens Ascanio, quien calcula que este año se entregarán unos 400 bonos para que las familias adquieran regalos.

Se trata de un proyecto que surge de la Unidad de Menores y Familia, con la participación del equipo de trabajadoras sociales del Ayuntamiento, quienes se encargan de derivar a las familias en virtud de sus necesidades. Para su materialización se cuenta con la colaboración de Cruz Roja, que coordina la recogida comunitaria de juguetes. También se cuenta con la implicación del conjunto de centros escolares de La Laguna, como espacio de solidaridad crucial para esta actividad. Además, se coordinarán acciones con diferentes asociaciones vecinales del municipio.

Rubens Ascanio considera “muy importante la vinculación de la comunidad, ya que contamos con una sociedad solidaria que se implica, pero al mismo tiempo debe existir una coordinación técnica desde nuestros servicios para que el reparto sea justo y esté acorde a las necesidades reales de las familias.”

En esta edición se incide de manera especial en la recogida de juguetes no sexistas y que carezcan de carácter bélico, así como la inclusión de libros infantiles como regalo en estas navidades. En esta línea, el Ayuntamiento aportará un lote de libros para diferentes edades, que se incorporarán a los regalos navideños. Rubens Ascanio señala que el objeto de esta medida es “dar valor al libro como un elemento de juego más, como un espacio de aprendizaje y un lugar común para el desarrollo de una infancia rica culturalmente”.

En la pasada campaña del 2018 se atendieron a 1282 menores, “nuestro deseo es que estos niños y niñas sean atendidos con dignidad y que la navidad sea también un espacio para la igualdad” concluye el concejal.

